



Uniforme escolar 2026



Uniforme Institucional

Nuestra institución considera que el uso del uniforme contribuye con:

Imagen y disciplina. Portar el uniforme de manera correcta inculca hábitos de orden y cuidado personal, esenciales en la formación integral de los estudiantes. El uniforme establece un estándar de presentación personal que enseña a los niños, niñas, adolescentes y jóvenes sobre la importancia de la imagen que proyectan en los diferentes contextos de la vida.

Identidad y sentido de pertenencia. El uniforme actúa como un símbolo compartido que une a los estudiantes, reforzando su identidad con la comunidad educativa. Esto fomenta el sentido de pertenencia, el orgullo institucional y el compromiso con los valores del colegio, promoviendo la cohesión, el respeto mutuo y una convivencia escolar positiva.

Enfoque en el aprendizaje (Responsabilidad). Al eliminar las distracciones y las preocupaciones relacionadas con la moda, el uniforme ayuda a crear un ambiente más formal, ordenado y propicio para el aprendizaje. Al vestir de una manera que corresponde al entorno de estudio, se promueve una actitud responsable hacia el proceso educativo, el respeto por las normas institucionales y mayor disposición para asumir su rol como estudiante.

Representación. El uniforme es una extensión de nuestra imagen como institución. Usarlo correctamente dentro y fuera del colegio proyecta una imagen de seriedad, compromiso y orgullo por pertenecer a la familia perpetuosocorriena, reflejando coherencia entre lo que la institución promueve y la conducta de sus estudiantes, así como el respeto por las normas, los valores y la convivencia que nos identifican como comunidad educativa, más aún en el marco de nuestros 70 años de trayectoria, durante los cuales el colegio ha formado integralmente a niños, niñas, adolescentes y jóvenes con responsabilidad, identidad y compromiso social.

Por lo expuesto anteriormente, todos los estudiantes deben asumir el compromiso de cumplir con lo establecido en nuestro Reglamento Interno respecto al uso del uniforme escolar, toda vez que esas normas han sido aceptadas por los padres de familia al momento de la matrícula, en concordancia con la normativa educativa vigente y con el enfoque formativo de la institución, orientado al desarrollo de la responsabilidad, la convivencia respetuosa y el bienestar de toda la comunidad educativa.



Uniforme Único

Es aquel de uso cotidiano, y consta de las siguientes prendas:

Damas

Todas las estudiantes deberán portar correctamente el uniforme institucional oficial, siguiendo estas indicaciones:

- Casaca:** color azul marino y gris, con el diseño institucional
- Chompa:** color azul marino, con la insignia del colegio bordada en la parte superior izquierda
- Blusa:** color celeste, con la insignia del colegio bordada
- Polo piqué:** color celeste, con la insignia bordada
(será utilizado durante los meses de marzo, abril y mayo)
- Falda pantalón:** color azul marino, la altura es hasta media rodilla.
- Medias:** color azul marino y se usarán a la altura de media pantorrilla.
- Zapatos:** negros
- Cabello:** debe usarse recogido y sujetado con un colet de color negro y una cinta de color blanco de un metro de largo.

No se admite peinados a la moda, ni el cabello teñido o con accesorios (trenzas de colores, ganchos llamativos u otros).



Varones

Todos los estudiantes deberán portar correctamente el uniforme institucional oficial, siguiendo estas indicaciones:

- Casaca:** color azul marino y gris, con el diseño institucional
 - Chompa:** color azul marino, con la insignia del colegio bordada en la parte superior izquierda
 - Camisa:** color celeste, con la insignia del colegio bordada
 - Polo piqué:** color celeste, con la insignia bordada
(será utilizado durante los meses de marzo, abril y mayo).
 - Pantalón:** color azul marino
 - Medias:** color azul marino
 - Zapatos:** negros
 - Cabello:** corte escolar, no se admite el cabello rapado, con formas, líneas, diseños ni tinturado.
- Tanto para los varones como para las damas, no se permite el uso de poleras u otras prendas que no sean las mencionadas anteriormente.



"El uso adecuado del uniforme refleja identidad, disciplina y respeto hacia nuestra comunidad educativa".

Uniforme Deportivo

El uniforme deportivo debe ser utilizado para las sesiones de Educación Física y talleres deportivos y tiene las siguientes características:

Damas y varones

Buzo: color azul marino, con el diseño institucional

Polo: color blanco, con el diseño institucional

Short: color azul marino, con el diseño institucional. Este debe llegar a la altura del medio muslo.

Medias: color blanco y tobilleras, estas pueden tener el diseño institucional.

Zapatillas: blancas, de tonalidades azules, grises, o la combinación de estas. Se debe evitar el uso de pasadores, lengüetas, plantas o aplicaciones de colores distintos.

Cabello: recogido con un colet de color negro y un lazo de cinta color blanco de un metro de largo (damas).

Los varones deben tener el cabello corto, tipo escolar.



Consideraciones adicionales:

Cuándo usarlo. Se debe usar durante toda la jornada escolar y en actividades oficiales como visitas de estudios, ceremonias o eventos deportivos, a menos que se indique lo contrario.

Cómo usarlo. Se debe utilizar de forma completa; es decir, en concordancia con las especificaciones antes mencionadas, limpio y en buen estado de conservación.

Presentación personal. Las normas sobre el uso del uniforme se complementan con otros códigos de presentación personal, que incluyen reglas sobre el aseo (cabello recogido, uñas cortas y limpias) y la restricción del uso de accesorios llamativos, maquillaje o joyería excesiva.

Recomendación importante: Las prendas (casacas, chompas, buzos) deben estar etiquetadas con el nombre y sección del estudiante con el propósito de evitar confusiones y gestionar su devolución inmediata en caso de extravío.

Como comunidad educativa, trabajamos juntos para formar personas íntegras, responsables y con principios sólidos. Por ello, invitamos a estudiantes, padres y docentes a asumir con dedicación el uso correcto del uniforme escolar, demostrando día a día el compromiso con nuestros valores y el orgullo de pertenecer a nuestra gran familia.



Importancia del uso correcto del uniforme escolar

En el colegio Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, el uniforme institucional representa mucho más que una prenda de vestir. Es un símbolo de identidad, valores y pertenencia a nuestra comunidad educativa. Usarlo de manera correcta y en los momentos correspondientes refleja respeto por las normas del colegio y el orgullo de formar parte de una institución comprometida con la formación integral de sus estudiantes.

Para el año 2026, el colegio cuenta con dos tipos de uniforme, claramente definidos según el tipo de actividad que se realice:

Uniforme institucional único:

Es el uniforme de uso regular y obligatorio para las actividades académicas diarias. Está diseñado para brindar comodidad, orden y una presentación adecuada, manteniendo la identidad institucional y fomentando la disciplina y el sentido de pertenencia.

Uniforme deportivo:

Es de uso exclusivo para las actividades físicas, talleres, clases de Educación Física y actividades especiales programadas por el colegio. Este uniforme está pensado para garantizar comodidad, seguridad y libertad de movimiento durante las actividades deportivas y recreativas.

El uso adecuado del uniforme correspondiente en cada situación fortalece valores como la responsabilidad, el respeto y el compromiso con uno mismo y con la comunidad educativa. Cumplir con estas disposiciones demuestra la participación activa de los estudiantes y sus familias en los principios que sustentan la formación que brinda el colegio.

¿Por qué es importante usar correctamente el uniforme escolar?

Disciplina y responsabilidad: portar el uniforme de manera correcta inculca hábitos de orden y cuidado personal, esenciales en la formación integral de los estudiantes.

Identidad y pertenencia: llevar el uniforme con orgullo fortalece el sentido de pertenencia y fomenta el compromiso con los valores de nuestra institución.

Valores institucionales: respetar las normas sobre el uso del uniforme es una manera de vivir los valores que promovemos como el respeto, solidaridad, honestidad y excelencia.

Representación: el uniforme es una extensión de nuestra imagen como institución. Usarlo correctamente dentro y fuera del colegio proyecta una imagen de seriedad, compromiso y orgullo por pertenecer a la familia perpetuosocorrina.

Como comunidad educativa, trabajamos juntos para formar personas íntegras, responsables y con principios sólidos. Por ello, invitamos a estudiantes, padres y docentes a asumir con dedicación el uso correcto del uniforme escolar, demostrando día a día el compromiso con nuestros valores y el orgullo de pertenecer a nuestra gran familia.



Reconocidos por nuestra excelencia académica



Con 70 años de trayectoria formando generaciones de líderes íntegros, el colegio Nuestra Señora del Perpetuo Socorro ha consolidado un modelo educativo que combina tradición, valores y un alto nivel académico.

Nuestra labor formativa ha sido reconocida por las principales universidades del Perú, como la Pontificia Universidad Católica del Perú, Universidad de Piura, Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas, Universidad Privada Antenor Orrego, Universidad del Pacífico, Universidad ESAN, Universidad Peruana Cayetano Heredia y la Universidad San Ignacio de Loyola, entre otras. Estos reconocimientos son el reflejo de un compromiso constante con la calidad educativa y el desarrollo integral de nuestros estudiantes.

En el umbral de nuestro septuagésimo aniversario, reafirmamos nuestra misión de preparar a cada estudiante para afrontar con éxito los retos del futuro, cultivando en ellos conocimientos, habilidades y valores que les permitan dejar huella en la sociedad.